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「伊勢志摩定住自立圏共生学Ⅳ」学修成果評価アンケート結果 

（社会人履修生） 

 
「伊勢志摩定住自立圏共生学Ⅳ」受講社会人履修生（スポット受講を含む）を調査対象としてアン

ケート調査を行った。 

【実施年月】  平成 28 年 1月 22日（金）講義終了後 

【実施対象】  社会人履修生：３名、スポット受講者：のべ 9名 

        有効回答数：6（連携市町職員） 

        有効回答率：75％ 

【調査結果】 
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・興味がある科目だったので、もっと知りたかった。 

・学生とのグループ討議では、今までにない意見や視点からの気づきがあった。 

・本学のレベルの高さが感じられた。地域創生を担っていく次代の若者が育つよう期待している。 

・三重銀総研講師から、先進事例の紹介や実践的なアドバイスがあり、良かった。また、6 次産業に

関する基本的な数値データ等の授業もあり、産業のスケール感を養うことができ有意義であった。 

・授業は毎回楽しみでした。    

  ・ほかの市町の事例などホットな話題を経験豊かな視点からお話いただき、とても勉強になった。 

・ほかの参加者の姿勢等に刺激をいただいた。 

 

1. この授業を受講して、圏域の６次産業について理解できたと思いますか。当てはまるものを 1つ選んでください。 

2．この授業への満足度について、当てはまるものを 1つ選んでください。 

３．この授業を受講されたご感想をお聞かせください。 
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・役立ちそうじゃなく、役立たせるために受講させていただいたので、

しっかりと今後の業務に生かしたい。 

・実務に即していることはもちろん、他の事例を丁寧に説明してもらっ

たことにより、職場に戻って、フィードバックすることが出来た。 

・6次産業化が叫ばれて久しい中、本市産業を活性化させるために“力

点”をどこに置くべきか見つめ直すことができた。 

・実際に経営コンサルタントの業務をされている講師から他の市町の例

を交えてお話くださり、わかり易くまた、ためになった。 

・将来、6次産業の分野を担当する部署を希望しております。資料は大

切にさせていただきます。 

・仕事をする上で、重要なヒントをいただけた。 
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・各方面で活躍されている方々の生の声をもっと聞くチャンスがあれば、内容がもっと充実すると思

う。 

・三重県（伊勢農林水産事務所）にも 6 次化担当職員がおり、連携して業務を行っています。一緒に

受講（他の市町も含む）出来ることで、より大きなつながりが出来ることになると思う。 

・社会人は実利的なことを求めるので、例えば、事業を始めるつもりで事業計画書を作成したり、シ

ミュレーションをしてみたりするとおもしろいと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．今回の授業内容は今後のお仕事に役立つと思われますか。また、その理由をお聞かせください。 

５．その他、授業についてのご意見・ご要望や、今後この授業を社会人の方々に受講いただくために改善・追加を希望され

る授業内容等、お気づきの点がございましたら記載してください。 

 


